
 
 

平成２２年度第２回さぬき市高齢者虐待防止ネットワーク会議 会議要旨（要約） 
 

１ 日 時 平成２３年１月２７日（木）  １４：００～１５：２５ 
２ 場 所 さぬき市福祉事務所２階２０１・２０２会議室 
３ 出席者［委 員］根本栄記・山下博史・樫原一徳・時岡信一・山本孝広・上岡渉・ 

木田一彦・河田紳一郎・小村正和・川田珠己・玉久由和・間嶋賀津子・ 
中山宏・岩崎喬士・白井謙二 

     ［事務局］奥村重信・細川正浩・梶原明美・東直行・池上博子・池尻恵子 
     ［傍 聴］ なし 
４ 議 題 （１）平成２２年度さぬき市高齢者虐待防止・対応における相談・活動状況

について 
      （２）平成２３年度さぬき市高齢者虐待防止・対応における活動計画につい 
        て 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 
（事務局） 
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（議 長） 
 
 
（議 長） 
 
（事務局） 
（議 長） 
 
 
（事務局） 
 
 
（事務局） 
（委 員） 
（事務局） 
 
 
 
 
（事務局） 

ただ今から平成２２年度第２回さぬき市高齢者虐待防止ネットワーク会

議を開会します。開会にあたり、会長よりご挨拶申し上げます。 
（会長挨拶） 
 前回の会議以降、異動等により委員の変更がございますので、新しい委

員の方をご紹介いたします。 
（新しい委員の紹介及び挨拶） 
 本日の会議の出席状況でございますが、出席者数 1５名で定足数を満たし
ておりますのでご報告申し上げます。 
 なお、本会は会長が議長となることから以後よろしくお願いします。 
 それでは、これより議事に移ります。 
まず、平成２２年度さぬき市高齢者虐待防止・対応における相談・活動

状況について事務局より説明をお願いします。 
（事務局説明 資料１） 
 ただいまの説明について、質問等ございませんか。 
質問等なし。 
 【原案承認】 
続きまして、平成２３年度さぬき市高齢者虐待防止・対応における活動

計画（案）について事務局より説明お願いします。 
（事務局説明 資料２） 
 ただいまの説明について、質問等ございませんか。 
質問等なし。 
 【原案承認となり、案を削除】 
続きまして、その他について事務局より説明をお願いします。 
 その他（１）として、志度玉浦園の経緯についてご報告いたします。 
 (事務局説明) 
ただいまの説明について、質問等ございませんか。 
 市の考え・対応についてお考えを聞かせてください。 
 今回の通報は市ではなく県に入りました。市に通報が入っていた場合に

は県の認可施設である特養ということで県と相談しながら動いていたと思

われます。市としましては、入居者の安全確保を第一に考えております。

その点については、守られて確認されていると思っております。 
 
その他（２）として、啓発活動について、各機関で高齢者の権利擁護に
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（事務局） 

関して実施していることやこれから実施する予定であることについてご意

見等お伺いしたいと思います。いかがでしょうか。 
 
社会福祉協議会では、高齢者虐待防止に関して特化した形の事業はない

ですが、介護保険事業などの現場、地域福祉事業（介護予防教室、健康教

室、ふれあいサロン等）、その他家庭生活を営むための支援サービス現場で、

虐待の恐れがあるというケースが発生した場合には市や関係機関と連携し

て適切な対応をしていくという形をとっております。また、認知症高齢者

の増加により、家族のストレスや負担が大きくなって虐待の発生要因とな

ることも予測されますので、認知症を抱える家族の会や研修会、家族の方

の心のケアのために地区ごとに取り組みを始めています。 
 
社会福祉士会では、弁護士会と連携して、高齢者虐待防止対応専門職チ

ームを作っております。地域包括から相談が寄せられる支援が困難なケー

スや法律的に支援が必要なケースについて速やかな対応をしております。

高齢者虐待防止に関しては、地域包括支援センター職員を対象に研修（事

例検討会、虐待対応の流れ）を行っております。 
 
いただいた情報やご意見を参考にしながら、今後、ネットワーク会議と

してどのような啓発活動ができるかを検討し、生かしていきたいと思いま

す。 
 
その他（３）として、日頃虐待対応にとらわれており人権について見落

としていることもあるように感じていることから、高齢者の人権を含めた

権利擁護について理解を深める機会を持ちたいと考え、高松法務局人権擁

護部の委員にお話を依頼しました。よろしくお願いします。 
（『高齢者と人権について』高松法務局人権擁護部より講話  資料３） 
  
次回の会議は、平成２３年７月頃に行いますのでよろしくお願いします。

（課長挨拶） 
これをもちまして、閉会させていただきます。本日はどうも有難うござい

ました。 




